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Cap-Rouge, le 16 janvier 2007 

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement 
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10 
Québec (Québec) G1R 6A6 

Objet : Projet Rabaska à Lévis 
Un projet essentiel pour l’avenir de notre économie! 

Cher membre de la commission, 

J e  tiens tout d’abord à vous remercier de l’opportunité que vous m’offrez 
de présenter mon opinion sur le projet Rabaska. 

Mon nom est Yves Tessier, je suis père de deux jeunes adultes à Cap- 
Rouge (Québec) et je travaille sur la Rive Sud (Saint-Romuald ) depuis plus 
de 20 ans. 

J’appuie le projet Rabaska pour les motifs suivants : 

ÉCONOMIE 

Le projet Rabaska générera des investissements de plus de 800 millions de 
dollars, avec plus de 5 O00 emplois directs et indirects. Dans une région 
où l’économie semble prendre maintenant son envol, la confirmation 

d’investissements tel que l’achat du chantier MIL Davie, le projet Rabaska 
pourrait ëtre le catalyseur d’une synergie de développement incroyable 

pour la région. Les régions de Québec et Chaudières-Appalaches 
pourraient ëtre le pôle de développement d’un Québec en plein essor. 



L 

Ce projet permettra la création d’emplois d’ingénieurs, de techniciens et 
d’ouvriers spécialisés, en plus d’attirer probablement des industries 
connexes qui se grefferont a u  projet. 

Les revenus générés (taxes, impôts] dont disposeront les différents paliers 
de gouvernements (municipalités, provincial et fédéral] permettront la 

création de programmes sociaux et communautaires qui seront limités 
seulement par notre imagination ... 

SÉCURITÉ 

La sécurité du projet Rabaska sera assurée par l’utilisation d’une 
technologie évoluée ainsi que de saines pratiques d’ingénierie et de 
construction. Pour m a  part, ce projet ne représente pas  plus de danger que 
celui de la raffinerie Ultramar implantée à Saint-Romuald, et qui, depuis 
30 ans, est un  moteur économique sans précédent pour la région. 

SUGGESTION 

J e  ne ferai qu’une seule suggestion a u  promoteur. C’est que la réussite de 
toute entreprise, de nos jours, n’est pas uniquement liée à la rentabilité 

économique. La rentabilité sociale entre également en ligne de compte. En 
ce sens, les dirigeants de Rabaska doivent avoir à cœur à ce que leur 
société soit un  bon citoyen corporatif en démontrant, de par ses gestes et 
ses décisions, qu’elle est partie prenante a u  milieu et à ses préoccupations 
non seulement économiques, mais aussi sociales. 

CONCLUSION 

J e  conclue donc que le projet Rabaska sera profitable pour la région et 
qu’il mérite d’être appuyé par tous les citoyens. 


